



Rotraud De Neve



Heidrun Vielhauer

Die Projektleiterinnen

Das Projekt wurde initiiert und weitgehend entwickelt von der Schauspielerin Rotraud de Neve und der Tänzerin Heidrun Vielhauer. Sie bringen langjährige und vielfältige Berufserfahrungen als Darstellerinnen, Regisseurinnen / Choreographinnen und Spartenleiterinnen in Stadt- und Staatstheatern sowie als freie Produzentinnen, Geschäftsführerinnen und Organisatorinnen mit. Im In- und Ausland haben sie in den vergangenen Jahren vielfältige Unterrichtsaufgaben übernommen, häufig im Auftrag des Goethe-Instituts.

[Druckansicht](#) _